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地域とともにある学校 樹の如く伸びよ 星の如く輝け 校長通信 ＮＯ３４

＜学校教育目標＞ 北海道日高高等学校

魅力ある学校づくりを目指して 自律する人間 共創する人間 錬磨する人間 町 田 英 謙

きました。
１年の後半戦を迎えて 参加者の中にはすでに日高町に来ていただき、学校や産

業学習の活動を実際に見学していただいた方々もいらっし
９月末には大雪山から初冠雪の便りが届き、北海道も冬 ゃいましたが、殆どの参加者が今後の進路決定に向けたご

に向かって季節が進んでいくかと思いましたが、温帯低気 相談に来られた方々でした。生徒が入学を希望される場合
圧の関係で、１０月初旬には観測史上初めて夏日になる日 は、これから日高町に来られると思いますので、実際に生
々が続き、温度変化に対応することが大変で体調を崩して 徒や学校の様子を確認していただき、是非とも沢山の生徒
いる生徒も出てきています。 が来年度入学されることを強く祈念しております。
くれぐれも生徒・教職員、私も含めて健康維持のため、

適切な服装や環境を整えて生活していくことが重要ですの
で、ご留意願いたいと思います。 生徒会役員選挙・表彰伝達式
さて、北海道の殆どの高等学校は、二期制や二学期制を

採用して学校運営を進めています。時期的には１０月は後 １０月２日（水）、生徒玄関ホールにおいて、表彰伝達
期の始業が開始となり、進学校では３年生は受験に向けて 式、後期生徒会役員選挙がおこなわれました。
の準備が本格化していく期間でありますし、就職者を多数 表彰伝達式は、日勝支部生活体験発表大会と高文連写真
抱える学校においては、９月１５日から就職解禁となり、 の支部大会の賞状を伝達しました。写真部については、こ
それぞれ内定通知を受けていく期間でもあります。 れから全道大会に参加となりますが、健闘を期待致します。
本校においても進学・就職、すでに内定を受けた生徒も 生徒会役員については、立会演説会の後、すぐに投票が

いますが、これから卒業までは上級学校や就職先に向けた あり、次の役員が決定しました。今後、学校行事の運営、
大切な準備期間となりますので、全校をあげてバックアッ 生徒会活動の充実を図っていただけるものと期待をしてお
プをよろしくお願い致します。 ります。

生徒会長 関口 和

２学期中間考査 生徒会副会長 田中 俊悟
生徒会議長 田嶋 駿一

９月２６日～２７日の２日間、２学期の中間考査がおこ 生徒会会計長 谷藤 飛翔
なわれました。この考査は特に３年生にとっては進路決定
に向けた調査書の仮評定が決まる大切な考査です。
各学年とも事前の学習を徹底し、真剣な面持ちで受験し

ていました。 インターンシップ報告会

１０月３日（木）１４：００～１５：３０、日高町町民
防火避難訓練 センター２階の会議室において、インターンシップ報告会

が開催されました。
９月３０日（月）１７：３０～、今年度の防火避難訓練 今年度は、それぞれの事業所で１０組の実体験した内容

がおこなわれました。今回は、昨年度に発生した北海道胆 について、１２名の生徒から報告がありました。ＰＰを使
振東部地震のこともあり、高校・産学・町教委合同で、本 い、各自が考えたアナウンス原稿で立派なプレゼンテーシ
校の家庭科室から出火して、停電状態を想定し、全ての電 ョンをおこなっていました。事業所の方々におかれまして
気を消して避難をおこないました。 は、インターンシップのご依頼に対し快く生徒を預かって
当日、私は全国学校説明会のため欠席しましたが、生徒、 いただき、素晴らしい就業体験をすることができました。

教職員ともに、冷静かつ迅速な避難をおこない、日高消防 改めて感謝申し上げるとともに、次年度以降も生徒の受入
署員の方々から素晴らしい講評をいただきました。 につきまして、ご協力をお願い申し上げます。
災害はいつ起こるか分からない中、より実効性のある動

きは重要であることを改めて感じた訓練でした。
日本教育公務員弘済会贈呈式

全国学校説明会 １０月８日（火）、本校生徒ホールにおいて、弘済会の
贈呈式がおこなわれました。北海道支部の田嶋 様が来校

９月２８日（土）～３０日（月）まで、東京都新橋にあ されて、教育実践校としての実績が認められ、施設設備の
るＴＫＰ新橋汐留ビジネスセンターにおいて、今年度の全 充実についてトランシーバー６台が学校に寄贈されまし
国学校説明会（移動説明会）を実施しました。 た。今後、学校行事や生徒活動に活用させていただきます。
例年は，大阪と東京で実施していましたが、来訪者等の 心から感謝申し上げます。

関係や東京説明会を充実させるため、今年度より東京説明
会のみ実施しました。日高町教育委員会生涯学習課の関本
課長と私で対応しました。 日高支部校長会
案内を早めたこともあり、事前申込が１０組、当日の受

付が１組、合計の１１組の来訪がありました。 １０月１８日（金）、北海道静内高等学校において、今
北海道で学びたい。スキーがしたい。寮生活で自立でき 年度第３回目の校長会が開催されました。 この校長会は、

る人間になりたい。様々な思いを持って参加された方々へ 教育局からの指示連絡、全道代表校長会の報告、管内の教
日高高校での学校生活、産業学習の活動、高校寮での協同 育課題等と、北海道教育庁総務政策局教職員課道立学校人
生活の紹介等、短時間でしたが生徒や保護者の考え、学校 事グループから喜井 勇人 様が来校し、道立教職員の人事
や産業学習の考えを共有し、有益な時間を過ごすことがで 異動について説明と協議をおこないました。


